

## Compte rendu de la sortie du 28 avril, ferme en ferme

Rendez-vous est donné à vienne pour un départ à 9h00. Peu de présents, est-ce la météo annoncée très maussade, est-ce le calendrier ( trois weekend de suite), qu'importe, l'important est de pouvoir rouler entre amis quand on le souhaite. Donc, quatre motos au départ. Gilles venu sans Mimi (découragée par le mauvais temps), Olivier, Sylvain et votre serviteur venu avec Monique.

Départ à 9h00 pour Marches dans la Drôme, 80 km, l'étape la plus longue du jour et visite d'une culture de safran. Ce n'est pas la période de floraison mais la visite s'avère très intéressante, malgré tout.

Nous remontons sur Thines pour un élevage d'escargots et surtout un repas escargots. Au menu: croquilles d'escargots, ce sont des escargots persillées en coquilles, mais avec une coquille en pâte feuilletée, puis une cassolette d'escargots à la provençale avec sa timbale de riz, un fromage sec de chèvre et pour finir une faisselle au miel et un café.

Nous voilà repartis pour Clérieux et une production de cactées. Pas de commentaire, je ne suis pas fan, mais il en faut pour tous les goûts et certains ont l'air intéressés.

Dernière visite de la journée, un apiculteur à Bren. Lui parle de miellerie, j'ai cherché dans dictionnaire et n'ai pas trouvé ce mot, à vous de chercher s'il existe vraiment. Visite très bien organisée et dégustation intéressante. La boutique aussi est très bien organisée, difficile de repartir les mains vides mais le porte monnaie, non.

Retour sur Vienne avec petite halte désaltérante à Tournon. Pas une goutte de pluie de la journée, météo très agréable, dommage pour les frileux. Nous nous séparons à Vienne et cette fois, mon compteur indique 413 km à la maison, j'ai donc rajeuni de dix ans puisque les voyages forment la jeunesse. A ce rythme là, il faut prévoir des couches-culottes pour la fin de saison.

Marco





